

HARZÉ

Une 36^e Fête du Fromage qui promet

Qui aurait cru il y a 36 ans que la Fête du Fromage de Harzé perdurerait en 2015 ? Que les fromageries, laiteries et producteurs fromagers célèbreraient encore une grande étape du goût dans le parc du château les samedi 29 et dimanche 30 août prochains ? Que chaque année des milliers de gour-

mands ou de curieux rallient encore les lieux ? Depuis quelques années c'est la Maison du tourisme du Pays d'Ourthe - Amblève qui a repris l'organisation de cet événement. Cette fois ce sera le Pays Basque espagnol qui en sera l'invité d'honneur, avec le plus souvent des fromages de brebis, de vache-brebis et autres, des fromages empreints des

arômes des montagnes, savoureux, subtils et parfumés. Mais les fromages belges et particulièrement wallons seront aussi présents, en grand nombre. ÉDA

Les stands seront ouverts le samedi à 14 heures. Après l'inauguration à 15 heures, aura lieu la remise des prix des fromages de Wallonie et du « Coup de cœur de la Presse. » Ensuite ce sera l'intronisation de diverses personnalités par la Confrérie du Herve. Pas de fête sans musique, et ce seront *Les Echos de l'Amblève* qui apporteront la touche musicale avec le talent qu'on leur connaît. Le dimanche, les stands seront accessibles dès midi et vers 15 heures on assistera à la proclamation du *Coup de Cœur des Chefs de cuisine* et à la remise du *Prix spécial de la province de Liège*. Ensuite, la Seigneurie du Remoudou et les Magneûs d'Makèye de La Gleize introniseront à leur tour. D'autres animations et concerts seront aussi au programme.

Jean Desneux



ÉDA